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DOSSIERS FERMÉS                                             
 
Suivi des requêtes et questions du public au conseil d’arrondissement 
 
Conseil du 16 janvier 2012 
 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

Mme Virginie Dulude-Trudel 

 

 

Madame Linda Gauthier ;  
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Madame Dulude-Trudel soumet deux questions au conseil : 

1) Passage piéton sécurisé entre le 3150 rue Rachel Est, 
vis`-à-vis la rue Préfontaine, et un établissement Loblaws; 
voir. 

2) Mme Dulude-Trudel discute des activités de déneigement 
dans son secteur d’habitation.  Voir «Dossiers ouverts». 

 

 

 

J. Savard 

 

 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS 

 

 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, EXPLIQUE 
QUE SON SERVICE TRAVAILLE DEPUIS PLUSIEURS MOIS SUR L’ÉTUDE D’UNE 
TRAVERSE PIÉTONNE À L’ANGLE DES RUES RACHEL EST ET PRÉFONTAINE. 
LA CONFIGURATION DES VOIES PUBLIQUES À CET ENDROIT POSE 
NÉANMOINS DES CONDITIONS NON OPTIMALES AU PLAN DE LA SÉCURITÉ. 
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Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Henri Desbiolles 

 

 

 

 

 

Monsieur Henri Desbiolles ; 
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Monsieur Desbiolles soumet deux requêtes au conseil : 

1) M. Desbiolles propose un arrêt officiel pour transport 
adapté sur la rue Rachel Est, à l’angle de la rue 
Préfontaine. 
 
 
 
 
 

2) Aménagement d’une salle de bain pour personnes 
handicapées au bureau d’arrondissement, situé au 5650, 
rue D’Iberville. 

 

 

 

F. W. Croteau 

 

 

J. Savard 

 

 

P. Bourret 

 

 
F. Limoges 

 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS 
ET BUREAU DES ÉLUS 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, MONSIEUR FRANÇOIS W. CROTEAU, 
PRÉCISE QUE LA COLLABORATION DES DÉNEIGEURS PRIVÉS SERAIT 
SOUHAITABLE, AFIN QUE CEUX-CI POUSSENT LA NEIGE SUR LEURS 
TERRAINS PLUTÔT QUE SUR LE DOMAINE PUBLIC. 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, VÉRIFIERA SI 
LA RUE RACHEL EST INCLUSE DANS LA LISTE DES PARCOURS. 

 

LE DIRECTEUR DE L’ARRONDISSEMENT, MONSIEUR PAUL BOURRET, 
EXPLIQUE QUE LE SUJET A ÉTÉ AMENÉ AU PROPRIÉTAIRE DE L’IMMEUBLE 
LORS DE LA DISCUSSION DU RENOUVELLEMENT DE BAIL. 

LE CONSEILLER DE SAINT-ÉDOUARD, M. FRANÇOIS LIMOGES,  EXPLIQUE 
QUE LE DÉLAI DE RÉPONSE EST IMPUTABLE AU FAIT QUE LE BUREAU 
D’ARRONDISSEMENT EST QUE DEMEURE LOCATAIRE DES LIEUX ET QUE LES 
DÉCISIONS SONT PRISES PAR LE PROPRIÉTAIRE DE L’ÉDIFICE. 
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Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Paul Marchand 

 

Monsieur Paul Marchand ; 
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Monsieur Marchand effectue deux interventions auprès du 
conseil : 

1) M. Marchand demeure perplexe devant ce qu'il considère 
comme étant des manifestations de brutalité policière 
impliquant homicide. Il suggère au SPVM de privilégier 
l'utilisation du poivre de cayenne lorsque le travail des 
policiers l'exige. 

2) Ruelle rues: De Bordeau et De Lorimier : s’inscrit contre 
l’aménagement d’une ruelle verte, au profit des 
automobilistes. 

 

 

 

 

 

F. W. Croteau 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS 

 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, MONSIEUR FRANÇOIS W. CROTEAU, 
PREND NOTE DES REQUÊTES DU CITOYEN. 

 

M. André Perry Monsieur André Perry ; 
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Monsieur Perry effectue deux interventions auprès du conseil : 

1) M. Perry signale les difficultés à obtenir des services 
adéquats de nettoyage du domaine public dans son 
secteur d’habitation. Voir «Dossiers ouverts». 

2) Ruelle privée : Monsieur Perry se plaint du fait que les 
déneigeurs privés déplacent la neige sur le domaine 
public. 

 

 

 

 

 

 
 

J. Savard 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS 

 

 

 

 

 
LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, EXPLIQUE 
QUE CETTE PRATIQUE EST INTERDITE SANS AUTORISATION. 

 



Dossiers fermés – Suivi des requêtes des citoyens – CA du 16 janvier 2012        Mise à jour : 14/02/2012   Page 4 de 4 

Requérant Questions/Requêtes/Sujets Responsables Réponses 

M. Noël Deslauriers Monsieur Noël Deslauriers ; 
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Monsieur Deslauriers demande des précisions au sujet du 
projet U-31 visant à redéployer le site Préfontaine à des fins 
domiciliaires. Il s’interroge sur les dépenses encourues pour 
déplacer la roulotte de vente et sur les inconvénients causés 
au voisinage.  

 

 

F. W. Croteau 

 

C. Paquette 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : BUREAU DES ÉLUS, DIRECTION DE 
L’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES SERVICES AUX ENTREPRISES 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, MONSIEUR FRANÇOIS W. CROTEAU, 
EXPLIQUE QUE C’EST LE MINISTÈRE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE, DE 
L’ENVIRONNEMENT ET DES PARCS QUI A EXIGÉ UNE ANALYSE DE SOL, QUI 
S’EST AVÉRÉ NON CONTAMINÉ, CE QUI EXPLIQUE QUE LA ROULOTTE A DUE 
ÊTRE DÉPLACÉE. 

LA DIRECTRICE DE L’AMÉNAGEMENT URBAIN ET DES SERVICES AUX 
ENTREPRISES, MME CAROLE PAQUETTE, EXPLIQUE QUE LE COÛT DE CES 
TRAVAUX EST ABSORBÉ PAR LE PROMOTEUR. 

 

Mme Lise Beauchemin Madame Lise Beauchemin ; 
conseil d’arrondissement du 16 janvier 2012 : 

Madame Beauchemin se plaint de la prolifération des graffitis 
dans son secteur, sur la rue Beaubien Est, entre l’avenue De 
Lorimier et la 1ère Avenue. Elle désire connaître les stratégies 
retenues pour contrer ce fléau urbain. 

 

 
 
 
 
J. Savard 

 

 

 

F. W. Croteau 

 

DIRECTION ET SERVICES CONCERNÉS : TRAVAUX PUBLICS, BUREAU DES 
ÉLUS 

LE DIRECTEUR DES TRAVAUX PUBLICS, M. JACQUES SAVARD, EXPLIQUE 
QUE L’ACTIVITÉ DE L’ENLÈVEMENT DES GRAFFITIS EST MAINTENANT 
DÉCENTRALISÉE. D’ANNÉE EN ANNÉ LES SOMMES REQUISES AUGMENTENT. 
LORSQUE LE CRÉDIT EST ÉPUISÉ, LES TRAVAUX NON RÉALISÉS SONT 
REPORTÉS À L’ANNÉE SUIVANTE. 

 

LE MAIRE DE L’ARRONDISSEMENT, MONSIEUR FRANÇOIS W. CROTEAU, 
MENTIONNE QU’UN PLAN D’ACTION EST MIS EN PLACE ET INCLUT LE CIBLAGE 
STRATÉGIQUE DES ZONES PROBLÉMATIQUES. 

 

 


